



## Transporte Público: Un Salvavidas Fundamental para las Comunidades Históricamente Desfavorecidas

Utilizando un enfoque basado en datos, esta red rediseñada prioriza la equidad y la accesibilidad para las minorías, los hogares sin automóviles y los residentes de bajos ingresos.

## Rediseño de la red de autobuses MARTA NextGen: un enfoque en la Equidad

La equidad es fundamental para el rediseño de la red de autobuses NextGen de MARTA, con el objetivo de proporcionar un acceso al transporte público **MÁS INTELIGENTE, MÁS RÁPIDO y MEJORADO** a las comunidades históricamente desatendidas.

### Creando Acceso a Más Oportunidades: Según los Números

Un mejor acceso a empleos, educación y atención médica impulsa el crecimiento económico, fortalece a las comunidades y promueve la equidad. Un mejor acceso al transporte público empodera a más personas para buscar oportunidades y mantenerse conectadas.



#### Aumento del Acceso para Comunidades Minoritarias

Las comunidades minoritarias y de bajos ingresos obtendrán un mayor acceso a oportunidades económicas como **educación (+19%), hospitales (+26%) y tiendas de comestibles (+25%)**, mejorando la calidad de vida de las comunidades desatendidas.



#### Acceso a Trabajos para todos los Pasajeros

El pasajero promedio de MARTA obtendrá acceso a un **21% más de trabajos y destinos** en un viaje de 60 minutos o menos, lo que convierte al transporte público en una opción de viaje importante para la región. (comunidades minoritarias: +19%; residentes de bajos ingresos: +20%; hogares sin automóvil: +17%).



#### Acceso a Servicio de 15 minutos

La red rediseñada aumenta el servicio frecuente de autobuses (cada 15 minutos o menos) de 5 a 18 corredores clave (comunidades minoritarias: +232%; residentes de bajos ingresos: +202% y hogares sin automóvil: +152%).



#### Acceso a Servicio de 30 minutos

Las comunidades minoritarias y los hogares sin automóvil verán un aumento del 45% en el acceso a un servicio de autobús de casi 30 minutos, mientras que los residentes de bajos ingresos verán un aumento del 39%.

## Rompiendo Barreras con un Servicio de Autobús Más Inteligente, Más Rápido y Mejorado

El transporte puede dificultar que las personas lleguen a la escuela y al trabajo, especialmente en comunidades de escasos recursos. Sin transporte accesible, las personas podrían perder acceso a mejores empleos y servicios importantes, haciendo más difícil mejorar sus vidas. La red de autobuses NextGen tiene como objetivo mejorar el acceso para las comunidades que dependen del transporte público proveyendo:



**Rutas optimizadas con frecuencias más altas y conexiones más directas**



**Reducción de transferencias para viajes más rápidos**



**Servicio de transporte público bajo demanda en áreas seleccionadas**



**Servicio los 7 días de la semana para todas las rutas y zonas bajo demanda**



### Manténgase conectado

El borrador del plan de la red de autobuses NextGen incluye cambios importantes que mejorarán como nuestros clientes viajan a destinos clave. Para obtener más información sobre el plan de MARTA y mantenerse involucrado, escanee el código QR o visite el sitio web de MARTA en [www.MARTANextGenBusNetwork.com](http://www.MARTANextGenBusNetwork.com).

Para solicitar esta información en otro idioma o en un formato accesible, llame al 404-848-4037 o al 404-848-5665 (TTY).